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Exmo. Sr. 

Dr. Fernando Medina 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

 

REQUERIMENTO 

Os vereadores do PCP tiveram conhecimento que serão encerradas as instalações do 

Jardim de Infância n.º 1 de Benfica, com o intuito de transformar aquele equipamento 

num centro de rastreio para a COVID-19. 

Com esta decisão, as crianças inscritas neste equipamento, serão transferidas para 

outras instalações do agrupamento de escolas de Benfica, após a reabertura das escolas 

no que respeita ao pré-escolar, previsto para o início de junho. 

Não são conhecidas as razões da opção pela abertura deste centro de rastreio e 

consequentemente encerramento do JI nº 1 de Benfica, nem tão pouco se estão 

garantidas as condições de acolhimento destas crianças nas instalações para onde serão 

encaminhadas.  

A câmara municipal de Lisboa, dispõe de um conjunto de equipamentos com 

características semelhantes, que em virtude do estado atual se encontram encerrados, 

não sendo expectável a sua reabertura, ao contrário do que sucede quanto à oferta 

educativa dirigida ao pré-escolar. 

Esta alteração, a confirmar-se, impossibilita o regresso destas crianças à sua escola, 

espaço com que estão identificadas. Será mais uma alteração “anormal” a toda situação 

que já vivemos e que se deveria procurar minimizar, em particular também junto das 

crianças e da comunidade educativa em geral.   
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Aproveitamos para recordar, que os vereadores do PCP entregaram no passado dia 17 

de abril, um requerimento onde solicitavam informações relativamente a este 

equipamento educativo, em particular no que respeita às suas instalações, o qual ainda 

não foi respondido.   

Assim, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea u) 

do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao abrigo do 

disposto no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer a V. Ex.ª. 

que se digne a prestar as seguintes informações: 

1. Qual a razão para se ter optado por este equipamento para instalar um 

centro de rastreio ao Covid19? 

2. Não existem outros equipamentos onde possa ser instalado este centro? 

Foram equacionadas outras opções? 

3. A confirmar-se esta opção e com a abertura do pré-escolar previsto para o 

início de junho: 

a. Onde será instalado o JI nº1 de Benfica? 

b. Estão garantidas todas as condições de segurança, acessibilidades e 

requisitos necessários para o funcionamento deste equipamento? 

4. Não estando finalizadas as instalações provisórias para acolher estas crianças 

durante as obras de beneficiação geral do JI de Benfica, esta opção implica 

que se irá proceder a uma nova mudança de instalações durante o próximo 

ano letivo? 

Lisboa, 11 de maio de 2020  

Os Vereadores do PCP 

 

João Ferreira                                                                 Ana Jara  


